



# まきの木

羽島市市立堀津小学校  
令和6年7月19日  
夏休み号



学校の教育目標『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

## 目指せ！ぎふから世界へはばたく未来のオリンピック選手

今年は、梅雨入りが遅かったせいか、水泳学習はどの学年も目標の7回以上を達成することができました。晴れていても「今日はプールには入れますか」と熱中症を気にする子どもたちもいて、水泳学習への期待と熱中症予防への意識の高さを感じました。

前期前半、子どもたちが大きな事故や怪我もなく、健康に過ごすことができたのは、ご家庭のご支援があってこそです。

ご理解とご協力に感謝申し上げます。

いよいよ、夏休みが始まります。「決めたことをやりとげる夏休み」「心も体も元気いっぱいの夏休み」になるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

さて、7月26日からフランスのパリでオリンピック・パラリンピックが開催されます。東京オリンピックは残念ながら無観客での開催でしたが、今回は応援にも熱が入ると思います。新しくブレイキング、サーフィン、スポーツクライミング等も種目に取り入れられました。日本選手の活躍を大いに期待したいです。

夏休み前集会で子どもたちにも話しましたが、羽島市から齊藤史弥選手がアーチェリーの代表となって出場します。岐阜県では、毎年、4年生6年生を対象として「清流の国、ジュニアアスリート育成プロジェクト」を開催しています。優秀な指導者のもと競技を体験し、自分の得意な能力を理解しながら将来を見据えて、自分の適正にあった競技を選択できる能力を育成するものです。フェンシングやアーチェリー、スポーツクライミングやライフル射撃等、13種目を年間20日程度経験します。実は、齊藤選手もそのプロジェクトでアーチェリーに出会い、今期のオリンピックの代表選手となりました。岐阜の地から大きな夢を胸に頑張る齊藤選手にも、ぜひとも、大きな声援を送りたいと思います。

興味をもったことにチャレンジさせることは、将来、オリンピックをはじめとする国際大会で活躍できるアスリートを輩出する一つのチャンスにつながるかもしれませんね。



## サマータイムの導入について

暑い夏を乗り切るために、「サマータイム」を導入します。といっても、始業時間が変わるわけではありません。この時期、昼休みは、熱中症指数の上昇により、ほとんど遊べなくなるので、朝の活動前に、朝遊びをする日課への変更です。試験的に7月17日、18日、19日の3日間、行ってみましたが、子供たちは、かばんをいつもよりも早く片付けて、涼しいうちに外へ出て、思いっきり体を動かすことができました。8月の夏休み明けも行っています。よろしくお願いいたします。

## 夏休みの閉庁について

閉庁日 8月13(月)～16日(金)

この期間は、学校が閉庁となり、職員も在校していません。ご了承願います。

交通事故等、緊急に連絡が必要な場合は下記の教育委員会学校教育課の携帯電話までご連絡願います。学校職員に連絡が届くようになっていきます。

### 緊急時の連絡先

学校教育課携帯電話

090-6358-6163

堀津小学校 058-398-3294

## 情報モラル講座のご案内

視聴期間 7月20日(土)～7月31日(水)

夏休みに、配信によるPTA情報モラル講座を予定しています。親子で情報モラルについて学べるよい機会です。是非とも、時間をつくっていただき、視聴をよろしくお願いいたします。

市内小中学校では、SNSにまつわるトラブルが起きていると聞かれています。堀津小学校でも適切に使えるよう指導をしていきますが、これを機に、ご家庭でも使う時間や使う場所等のルールをもう一度確かめていただけるとありがたいです。